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- Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, pelas vinte horas, no 

edifício da Sede da Junta de Freguesia de Santo Emilião, sito na Rua de S. Bento, n.º 114, freguesia 

de Santo Emilião, concelho de Póvoa de Lanhoso, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de 

Freguesia de Santo Emilião, para dar cumprimento à seguinte ordem de trabalhos:------------ 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA--------------------------------------------------

PONTO UM: Apreciação e deliberação da ata da sessão ordinária de 18 de abril de 2023;------- 

PONTO DOIS: Informação e análise da atividade da Junta de Freguesia.---------------------- 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA-------------------------------------------------------- 

PONTO UM: Assuntos de interesse para a freguesia.------------------------------------ 

PERÍODO APÓS DA ORDEM DO DIA--------------------------------------------------- 

PONTO UM: Período de intervenção do público.----------------------------------------- 

- Estiveram presentes, na sessão ordinária da Assembleia de Freguesia, os membros: Vítor 

Hugo Araújo da Silva, Maria do Céu Fernandes da Silva, Silvina Isabel Freitas Carvalhal, Duarte da 

Costa Fernandes, Marta Sofia Alves de Lima e José Miguel Roriz Martins (em regime de 

substituição de Catarina Raquel Fernandes da Silva). ------------------------------------ 

- Estiveram presentes, na sessão ordinária da Assembleia da Freguesia, os elementos do 

executivo da Junta de Freguesia de Santo Emilião: José Agostinho Sousa Alves, Ana Luísa Sousa 

Rodrigues Martins e Artur Miguel Cardoso Salgado. ------------------------------------- 

- Presidiu à sessão o sr. Presidente da Assembleia de Freguesia, Vítor Hugo Araújo da Silva, e 

secretariaram à sessão Maria do Céu Fernandes da Silva e Silvina Isabel Freitas Carvalhal, na 

qualidade de Primeira e Segunda Secretária da Mesa de Assembleia de Freguesia, 

respetivamente.------------------------------------------------------------------- 

- Após verificação de quórum foi aberta a sessão, pelo sr. Presidente da Assembleia, às vinte 

horas e cinco minutos onde explicitou a ordem de trabalhos que constam do Edital, bem como o 

modo de funcionamento da Assembleia de Freguesia.------------------------------------ 

- De seguida, deu início à ordem de trabalhos com abertura do PERÍODO ANTES DA ORDEM DO 

DIA, com a análise e deliberação do primeiro ponto - Apreciação e deliberação da ata da sessão 

ordinária de 18 de abril de 2023 – que, colocado à votação, foi aprovado por unanimidade.------

- De seguida, deu a palavra ao sr. Presidente da Junta de Freguesia que referiu a atividade da Junta de 

Freguesia onde elucidou os presentes sobre a atividade da Junta de Freguesia. A Assembleia de 

Freguesia ficou inteirada com a informação e análise da atividade da Junta de Freguesia. -----------

- Iniciando o PERÍODO DA ORDEM DO DIA, relativamente ao primeiro ponto - Assuntos de interesse 

para a freguesia – após questionar os presentes sobre alguma situação ou reporte a efetuar junto 

dos órgãos executivos e deliberativo, Interviu o sr. Tesoureiro da Junta de Freguesia que informou os 

presentes sobre a forma como a Junta de Freguesia informou a deputada Marta Lima sobre a forma 
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como a Junta de Freguesia geriu a situação das” Marchas Populares da Terra do Ouro” e questionou a 

mesma sobre certos comentários efetuados no período antecedente à sua realização. A deputada 

Marta Lima respondeu que desconhecia as situações que foram referidas. Após algum debate, 

Interviu o sr. Presidente da Junta de Freguesia que informou os presentes sobre a decisão de escolha 

do grupo de jovens que iria participar das Jornadas Mundiais da Juventude de forma que a verba 

proveniente do município, para cobertura dos custos associados aos materiais utilizados na marcha, 

revertesse a favor dos mesmos para apoio às despesas associadas no evento a realizar em agosto 

do presente ano. Após algum debate entre os presentes sobre situações relativas ao assunto em 

questão, o sr. Presidente da Assembleia deu por encerrada a discussão do mesmo e, de seguida, 

questionou sobre a presença de mais questões ou sugestões. ---------------------------------

- Interviu a deputada Marta Lima que questionou sobre o corte de sebes e as deposições nos 

contentores de resíduos indiferenciados. Sugeriu que a Junta de Freguesia coloque, em diversos 

pontos da freguesia, contentores para a deposição de resíduos verdes. O sr. Tesoureiro da Junta de 

Freguesia informou que a deposição de resíduos verdes em contentores de resíduos indiferenciados 

é ilegal e que os mesmos devem ser encaminhados, pelos produtores, para a Braval. O sr. Presidente 

da Assembleia de Freguesia informou que o município, a partir de 2024, os resíduos verdes terão de 

ser separados por imposição legal e que será da responsabilidade do município a deposição dos 

mesmos. A deputada Marta Lima questionou se a Junta não pode acumular os resíduos em algum 

local para evitar esse tipo de deposições. O sr. Presidente da Junta de Freguesia informou que essa 

situação já acontece, mas que se trata de uma requisição do trator da Junta de Freguesia por parte de 

um habitante da freguesia, com a carta de condução de veículos agrícolas, que presta esse tipo de 

serviços. A deputada Marta Lima sugeriu que a Junta de Freguesia estabelecesse um preço para esse 

tipo de serviços, visto ter conhecimento de que o motorista não recebe valores homogéneos. O sr. 

Tesoureiro da Junta de Freguesia informou que a Junta de Freguesia autoriza a utilização do 

equipamento, suporta os custos de combustível e que os custos do trabalho do motorista ficam a 

cargo do requerente, sendo que fica ao critério de cada um, dadas as suas possibilidades e 

circunstâncias. Realçou, também, que o valor entregue ao motorista do trator não se trata de 

pagamentos à Junta de Freguesia. Intervieram os deputados Silvina Freitas e João Isaías Ribeiro, que 

referiam que a situação das deposições ilegais é de extrema importância, mas que grande parte das 

deposições deste tipo de resíduos trata-se de habitantes do concelho de Guimarães ou outras 

freguesias, tendo já presenciado tais acontecimentos. --------------------------------------- 

-O sr. Presidente da Assembleia questionou sobre a presença de questões. Não se verificaram 

intervenções--------------------------------------------------------------------------

- Iniciando o PERÍODO APÓS A ORDEM DO DIA, com o ponto único – Período de intervenção do 

público-, o sr. Presidente da Assembleia de Freguesia elucidou os presentes sobre o modo de 

funcionamento do período de intervenção do público. Não se verificaram intervenções. ------------

- E nada mais havendo a tratar, o sr. Presidente declarou encerrada esta reunião às vinte horas e 
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quarenta minutos da qual, para constar, se lavrou a presente ata que depois de lida e aprovada vai ser 

assinada pela Mesa de Assembleia de Freguesia.  

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia, 

 

 

(Vítor Hugo Araújo da Silva, dr.) 

 

A Primeira Secretária, 

 

 

(Maria do Céu Fernandes da Silva, sra.) 

 

A Segunda Secretária, 

 

 

(Silvina Isabel Freitas Carvalhal, sra.) 


